



Working Group  
Additive Manufacturing

Die KraussMaffei Gruppe gehört zu den weltweit führenden Herstellern von Maschinen und Anlagen für die Produktion und Verarbeitung von Kunststoff und Gummi. Das Leistungsspektrum deckt sämtliche Technologien in der Spritzgieß-, Extrusions- und Reaktionstechnik ab. Kunden sind aus der Automobil-, Verpackungs-, Medizin- und Bauindustrie sowie Hersteller von Elektrik- und Elektronikprodukten und Haushaltsgeräten.

Die KraussMaffei Gruppe konzentriert sich im Bereich der Additiven Fertigung auf Digital Engineering und zukunftsorientierte Fertigungstechnologien. Im Fokus stehen dabei Bauteile mit neuen Funktionalitäten für den Einsatz an Kunststoff- und Gummimaschinen..

The KraussMaffei Group is one of the world's leading manufacturers of machinery and plants for the production and processing of plastics and rubber. The range of services covers all technologies in injection moulding, extrusion and reaction technology. Customers are from the automotive, packaging, medical and construction industries as well as manufacturers of electrical and electronic products and household appliances.

The KraussMaffei Group's additive manufacturing activities focus on digital engineering and future-oriented manufacturing technologies. The focus is on components with new functionalities for use on plastics and rubber machines.